

ging fortan in dieser Ortschaft auf. Namentlich erwähnt wird Bladiau als Kirchdorf erst 1399.¹⁸⁾ Eine Pfarrdotation von vier Hufen daselbst weist das Verzeichniss der ormländischen Erzpriestereien nach.¹⁹⁾ Höchst wahrscheinlich haben wir auch in der Gegend, welche unsere Urkunde im Auge hat, eine der fünf, noch nicht sicher bestimmten, Kirchen zu suchen, welche die Ermländer nach dem Friedensvertrage von 1249 bauen sollten.

¹⁸⁾ Rogge, Kirchen des Amts Balga S. 32 Nr. 58.

¹⁹⁾ Mon. Warm. III, p. 411.